



八坂中学校だより

令和2年8月31日（金）

8月号

大町市立八坂中学校

害獣対策



お借りしている唐花見の畑。このまま順調に育つことを願っています

今年には学校の畑にもそばを蒔きました。勝野公民館長にご指導いただき水はけがいいように筋蒔きにしたところ見事に発芽しました。休み中も順調に育ち花が咲きましたが、残念なことに野生動物に食べられてしまいました。昨年はカモシカに枝豆の葉を全て食べられ一握りの豆しか収穫できず悔しい思いをしました。何とかそばを死守したいと思い公民館長さんに相談すると、早速ご自宅から網を持ってきてくださり対策を講じることができました。

生徒はやさかの時間に「八坂の人、物、事」に触れながら地域の良さを再発見しています。今年も、4つのグループに分かれ、野生動物の被害とその対策、八坂に自生する竹の分布図作成と竹細工、八坂の農産物を使ったメニュー開発、移住者との交流を追究しています。

お知らせ

- ・東京、関西への修学旅行が新型コロナウイルス感染症対策で、市内の小中学校が長野県内1泊2日に変更になりました。本校は10月12日（月）、13日（火）に北信方面を考えています。
- ・今年には熊の出没が多く先日は学校のすぐ近くのお堂の所にも現れました。市教育委員会、学校運営協議会が手配して下さったバスで登下校していますが、川手方面の下校を臨時バスではなく9月から今までの定時バスに戻し下校時刻を若干遅くします。
月、火、木、金 下校17:50 矢下発18:10（ふれあい号）
水 下校16:05 矢下発16:22（ ）
- ・延期となっていたガードレール磨きを10月20日（火）に実施します。（予備日22日）昭和57年から続く伝統ある活動で38年目になります。この活動は、支所、市役所建設課、建設事務所、建設会社、シルバーセンター、学校支援ボランティアなど、多くの方に支えていただいています。
- ・やまびこ祭は、三密解消と換気に留意しながら予定通り10月2日（金）、3日（土）に開催いたします。体育館の暗幕を閉められないので、スクリーンは使わず教室から電子黒板を移動して3ヶ所に分散して発表を見合います。29日（土）に3年生が登校しステージバックを制作し準備が進んでいます。